

Omnisports/Interview du ministre des Sports Alain-Claude-Bilie-By-Nze à cœur ouvert

MM & SAM
Libreville/Gabon

A la tête du département des Sports depuis quatre mois, le ministre d'Etat Alain-Claude Bilie-By-Nze s'est lancé dans un vaste chantier visant à rendre le sport gabonais plus performant. Cette volonté de réformes se fonde sur les derniers résultats sportifs du football mais

aussi d'autres disciplines, le handball et le judo, entre autres. Des résultats jugés décevants malgré des montants investis par l'Etat gabonais. Si les premières concertations ont porté sur le football, les autres sports devraient, d'ici quelque temps, suivre le mouvement. Cette démarche, selon le ministre d'Etat en charge des Sports, n'est pas un audit. Et si le foot-



Photo : F. MOMBO

Le ministre d'Etat en charge des Sports, Alain-Claude Bilie-By-Nze, veut de meilleurs résultats.

ball a été la première discipline, de par son importance, à retenir l'attention du nouveau « locataire d'Oloumi », Alain-Claude Bilie-By-Nze a tenu à faire savoir que c'est le sport gabonais dans son ensemble qui doit subir une cure de jouvence. Tous les acteurs sportifs (fédérations, ligues, associations sportives, etc) sont concernés et devraient être intégrés à ce

programme selon un calendrier bien précis. Et le séminaire prévu demain, vendredi 10 août 2018, en fait partie. Une manière de rompre avec la philosophie de Pierre de Coubertin: "l'essentiel n'est pas de gagner..."

A lire l'intégralité de l'interview du chef du département des Sports gabonais dans "L'Union" de demain.

Handball/3e journée de la 34e édition de la Coupe du Gabon interclubs/Siflotan AC-Stade Mandji (dames) : 19-15, hier

Les Port-gentillaises freinées par les Librevilloises



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

Chaude alerte dans le camp de Stade Mandji pendant le match.



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

L'équipe de Siflotan AC a surpris son homologue de...



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

... Stade Mandji.

PSNB
Mouila/Gabon

BENEFICIER des faveurs des pronostics d'un match n'est pas synonyme de l'avoir gagné d'avance. La formation de Stade Mandji, tenante du titre chez les dames, a été surprise par l'équipe librevilloise de Siflotan AC de Libreville (15-19). Dans une partie comptant pour la 3e journée de la 34e édition de la

Coupe du Gabon interclubs disputée hier au gymnase de Mouila. Après ses deux premiers succès auparavant face respectivement à Salinas HB (23-13) et la JAC de Libreville (26-24), le Stade Mandji a donc été freiné dans son élan par une courageuse équipe de Siflotan AC. D'entrée, les joueuses du coach Marcel Prognon se démarquent par des contres incisifs, des actions individuelles ou des pénétrations en force, sous l'im-

pulsion d'Hadjiha Maganga, Shella Massikata et l'ivoirienne Chérif Mariam, permettant à leur groupe de mener au score par 5-4 à la 15e minute. A l'approche de la pause, Siflotan AC, qui continue à dominer, inscrit trois autres buts. Pendant que Stade Mandji, de son côté, en marque deux (09-06). Mi-temps : 10-07 pour les Librevilloises. A la reprise, la base arrière du Stade Mandji, visiblement émoussée par le tra-

vail de l'équipe adverse, encaisse de nouveaux points. A la 18e minute, Siflotan AC mène par 6 buts d'écart (18-12). Soumise à une forte pression des Librevilloises, les joueuses du Stade Mandji multiplient les fautes, qui obligent, par moments, les arbitres à faire respecter les lois du jeu. Y compris vis-à-vis du banc de touche, avec cette expulsion du coach adjoint Jean Pierre Etoughe en fin de match.

A six minutes de la fin de la partie, Siflotan AC, qui pratique un jeu collectif efficace, maintient son écart de six buts. Soit 19-13. Au finish, malgré un léger réveil tardif de Stade Mandji, les Librevilloises remportent la partie sur le score de 19-15. Il faut signaler que les deux premières équipes chez les dames, disputeront la finale le samedi 11 août prochain.

la journée :

- Elite A (hommes) :**
- ASMA/Oyem HB : 23-23
 - Réveil/LBV HB : 20-22
 - Phoenix HB/Manga HB : 25-25
- Elite B (hommes) :**
- Siflotan AC/Renaissance : 21-17
 - TS Bourgeons/Mandji Academie : 33-24
 - Petrosport/Soleil : 37-19
- Chez les dames :**
- Génération 90/JAC : 20-32

Quelques résultats de

Ce qu'ils en pensent

• **Marcel Prognon (Coach de Siflotan AC) :**

« Le résultat du jour face à Stade Mandji est satisfaisant après avoir plié l'échine d'entrée contre la JAC (26-30). Moralement, cette victoire fait du bien au groupe. Nous allons aborder les autres rencontres de la même manière afin d'occuper les deux premières places qualificatives pour disputer la finale samedi prochain. »



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

« Certes au cours d'une compétition tout est possible, mais cette défaite est surprenante. »

• **Jean-Pierre Etoughe (Coach adjoint du Stade Mandji) :**

Qu'à cela ne tienne, nos objectifs, en tant que détenteurs du titre, restent toujours les mêmes : conserver la Coupe du Gabon... »

• **Franck Bruno Koudouh (Président de POG HB) :** « Après un mauvais départ, je suis content pour mon équipe qui vient de se qualifier pour les quarts de finale en élite B. La victoire d'un but d'écart contre Soleil nous permet de continuer cette épreuve. Nous avons l'ambition de remporter cette compétition dans notre catégorie. La Coupe du Gabon permet aux jeunes équipes de participer à cette compétition et de progresser sur le plan national. »



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

Propos recueillis par PSNB MM

Football/Espagne

Real Madrid : Modric reprend l'entraînement sur fond de rumeurs contradictoires

AFP
Madrid/Espagne

LUKA Modric a repris l'entraînement hier mercredi avec les autres "mondialistes" du Real Madrid, sur fond de rumeurs contra-

dictoires, le quotidien AS évoquant une proposition très importante de l'Inter Milan tandis que son concurrent Marca parle d'une prolongation du contrat de Croatie avec révision de son salaire à la hausse. Modric était présent à la reprise des "mon-

dialistes", en compagnie de son compatriote Kovacic, du champion du monde français Raphael Varane, des Brésiliens Marcelo et Casemiro. Le maître à jouer croate, vice-champion du monde et élu meilleur joueur du Mondial en Russie, s'est

entraîné tout à fait normalement, a précisé le club. Pendant ce temps, Marca écrivait que "le Croate, qui était de retour à l'entraînement hier mercredi, comme prévu, avait reçu une importante offre financière de l'Inter (Milan) et qu'il envisageait de quitter Madrid".

"Cependant, il veut d'abord parler (aux dirigeants du club afin de connaître sa position)", précisait As. De son côté, son concurrent madrilène Marca écrivait que Modric "continuera à Madrid et que l'intention du club est d'augmenter le salaire du

joueur qui n'est pas considéré à la hauteur de ses performances". Ces spéculations suivent les rumeurs de la presse italienne, qui avait fait état récemment d'un intérêt de l'Inter pour Modric qui, à bientôt 33 ans, joue au Real Madrid depuis six saisons.